
 

 
 
FOIRE AUX QUESTIONS : 

 

«Mon meilleur ami m’a proposé des relations homosexuelles. 

J’ai accepté par amitié. Maintenant je suis dérouté. Que faire ? » Max, 18 ans 

 
 Le mot important de ton propos est le mot dérouté. Il serait intéressant de savoir en 
quoi tu es dérouté… On peut envisager diverses hypothèses : 
 

• Tu peux être dérouté, parce que tu as réalisé que ces relations ne correspondaient en 
rien à ta structure psychologique et corporelle naturelle. Tu as accepté par « pure 
amitié », mais tu te rends compte que cette amitié a été mal vécue puisqu’elle est sortie 
de votre propre nature. Ces relations ne peuvent donc être satisfaisantes. 

� Tu dois alors clairement dire à ton ami que tu veux rester au plan de l’amitié, 
et si c’est vraiment un ami, il est capable de le comprendre. 

• Tu peux être dérouté parce que tu te sens culpabilisé de n’avoir pas su refuser, par 
amitié, des relations que tu ne désirais nullement. Tu vois donc clairement que ta 
volonté est faible, que tu ne te connais pas toi-même, que tu ne connais pas vraiment 
ton ami qui doit vivre une certaine souffrance pour t’avoir demandé cela. 

� Tu dois aller voir un adulte bien équilibré qui puisse te conseiller pour 
affermir ta volonté ; si tu as la foi, va te confesser : JESUS PEUT TE 
REDONNER UNE VIRGINITE SPIRITUELLE. Conseille à ton ami de se faire 
aider, de ne pas rester seul à porter ce poids psychologique et physique. Il peut 
aller se confesser avec toi. C’est de confession en confession qu’on reçoit la 
grâce active de JESUS ! 

• Tu peux aussi être dérouté parce que tu as découvert en toi, à cette occasion, une 
pulsion homosexuelle que tu ne voulais pas voir. 

� La nature d’homme inscrite dans ton corps est la vraie ligne de conduite 
pour ton bonheur : Dieu t’a voulu homme et non femme. Découvre ta 
masculinité en te faisant soigner, en te faisant accompagner 
psychologiquement, et relis le conseil précédent : il te concerne aussi. 

• Tu peux être dérouté enfin parce que, même si tu as conscience d’être véritablement 
homosexuel, tu as pu éprouver un sentiment d’anormalité, si ces relations sont allées 
jusqu’à des rapports sexuels. Le corps de l’homme n’est pas fait biologiquement pour 
le corps de l’homme : si le sida s’est répandu d’abord dans les milieux homosexuels, 
c’est bien parce que les déchirures de la zone anale étaient propices au développement 
du virus du sida. 

� Oui, il est difficile de faire un couple homosexuel stable, c’est même 
pratiquement impossible : parce que cette relation ne peut être satisfaisante à 
notre nature, à notre sensibilité, à notre vie spirituelle. Dieu nous a offert le 
cadeau de notre corps, de notre sensibilité : respectons cette biologie, cette 
cordialité. Si les tentations sont grandes, le mieux serait de prendre de la 
distance pour stabiliser notre corps et notre sensibilité. 
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